

Tenemos que ser mucho más solidarias entre nosotras: Brigitte Baptiste

Bogotá, 11 de septiembre de 2023. Desde la Universidad Ean se llevó a cabo el lanzamiento del Foro Global Mujeres Moviendo Conocimiento, un espacio en el que se visibilizaron las voces, visiones y miradas de mujeres líderes globales y de las periferias en defensa de la equidad de género, en el marco de las agendas globales, los Objetivos de Desarrollo Sostenible, Cambio Climático y Desarrollo Económico.

La rectora de la universidad Ean, Brigitte Baptiste, presidió el evento y destacó la importancia de estas iniciativas para vincular a las niñas con las profesionales, emprendedoras y líderes en distintos campos de conocimiento: “tenemos que ser mucho más solidarias entre nosotras. Las mujeres también tienen oportunidades para progresar, pero si lo hacen de manera colectiva, es decir, si se comparten la información y hacen equipos”.

Baptiste, destacó que, aunque existe el mito de que es muy difícil que las mujeres trabajen juntas, se puede hacer la diferencia: “nos mostraron hoy, por ejemplo, la cantidad de instituciones, organizaciones e iniciativas que están lideradas por mujeres trabajando en redes hechas por mujeres y tienen una cantidad de oportunidades que a veces no se aprovecha”.

El lanzamiento también contó con la participación de reconocidas figuras como Sandra Valenzuela, directora WWF Colombia, Carolina Cruz, directora *Organization for Women in Science for the Development Word-OWSD* Capítulo Colombia, Fabiola Piñacué, líder social y emprendedora indígena, entre otras.

Uno de los temas que más llamó la atención, según la rectora de la Ean, fue la abundancia de recursos, la persistencia y la búsqueda de autonomía en los proyectos: “es importante no dejar que el miedo, el prejuicio y las limitaciones internas impidan que las niñas se conviertan en mujeres importantes en el desarrollo de sus carreras y sus agendas”.

El llamado es a ser protagonistas de su propia vida y para ello es necesario el poder de la confianza y el poder de la proyección de la personalidad: “lo que hace la diferencia siempre en el liderazgo es la confianza en sí mismas y en sí mismos”, concluyó Brigitte.

El Foro Global Mujeres Moviendo Conocimiento se realizará en Bogotá los días 28, 29 y 30 de noviembre del 2023 y tiene como propósito dar respuestas a desafíos

globales desde un enfoque interseccional desde las voces, visiones y miradas de diferentes mujeres para el cierre de brechas de equidad.

Más información:

universidadean.edu.co

Jessica Leño
Jefe de prensa Universidad Ean
Cel: 310 382 5312